



## **Résumé du sermon du vendredi 14 Février 2025** **prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.**

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit qu'il continuerait à raconter les récits de la bataille de Khaibar, qui a eu lieu pendant la vie du Saint Prophète (sa).

Le deuxième fort de Khaibar était le fort Sa'b bin Mu'adh. Il était fort de 500 guerriers et équipé de plus de nourriture et de ressources que tous les autres. Ce fort a été assiégé pendant trois jours car c'était un fort robuste. Le fort fut conquis et la nourriture et les ressources furent prises en possession par les musulmans. Le butin comprenait de grandes quantités de nourriture, et le Saint Prophète (sa) leur ordonna d'en manger et également de nourrir les animaux, et d'utiliser tout ce qui s'y trouvait.

Le troisième fort de Khaibar s'appelait initialement Fort Qulla, après quoi il fut nommé Fort Zubair bin Awvam. Ce fort était situé sur une montagne et le Saint Prophète (sa) l'assiégea pendant trois jours. Un Juif informa le Saint Prophète (sa) qu'un siège ne serait pas efficace car les Juifs du fort avaient des tunnels par lesquels ils récupéraient de l'eau la nuit. Il les informa que si leur source d'eau était supprimée, ils se rendraient. Ainsi, après avoir coupé leur source d'eau, les Juifs sortirent de leur fort et une bataille acharnée s'ensuivit. Le fort fut conquis, après quoi le Saint Prophète (sa) se dirigea vers les forts de Shaqq, le troisième groupe de forts de Khaibar.

Il y avait un autre groupe de trois forts connus sous le nom de Forts de Katibah. Après avoir conquis les groupes de forts de Nata et Shaqq, le Saint Prophète (sa) se dirigea vers Katibah. Les Juifs décidèrent de tenter une réconciliation avec les musulmans après avoir réalisé que leur défaite était proche. Kinanah bin Huqaiq envoya Shammakh au Saint Prophète (sa) avec le message qu'il souhaitait parler, ce à quoi le Saint Prophète (sa) accepta. Kinanah sortit du fort et conclut un traité de paix avec les musulmans. Les Juifs rendirent leurs biens et les musulmans récupérèrent le butin.

Il existe d'autres récits sur cette victoire. Dans certains livres d'histoire, il est dit que le Fort Qamus a été assiégé pendant 14 jours, et qu'il a été conquis après une bataille acharnée menée par Hazrat Ali (ra). Néanmoins, un accord a été signé entre les Juifs et les Musulmans. La première condition stipulée dans l'accord était que les Juifs évacueraient tous les forts et y laisseraient toutes leurs armes, et que l'armée musulmane en prendrait possession. La deuxième condition, selon les négociations, était que le Saint Prophète (sa) protégerait les Juifs et s'abstiendrait de faire de leurs femmes les leurs et les enfants captifs. Ainsi, tout le monde serait protégé. La troisième condition était que les Juifs soient exilés et se rendent en Syrie. La quatrième condition était que les musulmans permettent aux Juifs, lors de leur exil, d'emporter avec eux autant de richesses et de ressources que leurs montures pouvaient porter. La cinquième condition était que les Juifs informent les musulmans de tous les trésors cachés et les remettent aux vainqueurs. La sixième condition était que les musulmans ne soient pas responsables de quiconque enfreindrait l'une des conditions stipulées ou cacherait des informations qui doivent être révélées à la lumière de l'accord.

Bien que, selon l'accord, les Juifs devaient quitter Khaibar et se rendre en Syrie, ils demandèrent à être autorisés à y rester afin de s'occuper de leurs terres agricoles, en particulier parce qu'ils connaissaient bien leurs cultures. Le Saint Prophète (sa) leur accorda la permission de rester à Khaibar pour continuer leur agriculture. Le Saint Prophète (sa) les traita avec une immense miséricorde. Selon l'accord, les musulmans auraient droit à la moitié du rendement des cultures.

Il y a quelques incidents isolés qui se sont produits après Khaibar. Une fois les événements de Khaibar réglés, Kinanah, le grand chef de Khaibar, et son frère, Rabi', ont été amenés auprès du Saint Prophète (sa). Kinanah possédait les trésors du chef des Banu Nadhir, Huyayy bin Akhtab, et le Saint Prophète (sa) s'enquit de cela. Ils prétendirent que tout avait été dépensé après que les Banu Nadhir eurent été exilés de Médine, et ils en jurèrent. Un Juif essaya de convaincre Kinanah de révéler l'emplacement du trésor, mais ils nièrent son existence. Le Saint Prophète (sa) dit que s'ils cachaient quelque chose qui serait découvert plus tard, il considérerait leur vie et celle de leurs familles comme perdues.

Selon un récit, le Saint Prophète (sa) envoya un homme parmi les Ansar à un endroit précis où quelque chose était caché parmi des dattes. Après avoir découvert le trésor caché, les deux juifs furent tués pour avoir rompu leur serment, et leurs familles furent capturées. Il s'agit d'un récit dont l'authenticité est inconnue. Selon un autre récit, Kinanah fut amené au Saint Prophète (sa) et il nia avoir eu connaissance du trésor. Un autre juif, Tha'labah, fut amené, qui admit avoir vu Kinanah passer du temps à un endroit précis le matin. Des compagnons récupérèrent une partie du trésor, et Kinanah refusa de révéler où se trouvait le reste. En conséquence, le Saint Prophète (sa) ordonna son exécution. Alors qu'il était sur le point de mourir, Kinanah révéla où se trouvait le reste du trésor, et au lieu d'être tué pour avoir rompu son serment, il fut tué en récompense du martyr d'un musulman.

Sa Sainteté (aba) a déclaré que cet incident est rapporté d'une manière qui contredit le véritable exemple et le caractère du Saint Prophète (sa). Il existe d'autres récits différents.

De nombreux livres d'histoire importants, et même Sunan Abi Dawood, font mention de cet événement et du meurtre de Kinanah. Même certains orientalistes mentionnent cet incident dans leurs livres. Ils ont émis des allégations selon lesquelles le Saint Prophète (sa) était, Dieu nous en préserve, désireux de s'enrichir par cupidité. Toutes ces affirmations contredisent son caractère et ses principes. Une étude plus approfondie révèle que Kinanah n'a pas été tué uniquement pour avoir caché des informations sur ce trésor.

Le Saint Prophète (sa) était la personne la plus indulgente et la plus miséricordieuse. Il a ordonné qu'en aucune circonstance les femmes et les enfants ne soient blessés. Avant de s'embarquer pour Khaibar, il a également conseillé à ses compagnons que quiconque allait acquérir du butin devait rester derrière car ce n'était pas l'objectif. Le Saint Prophète (sa) était un phare brillant de justice, et tout récit qui contredit son caractère devrait et doit être disséqué en conséquence pour garantir sa véracité.

Selon la réponse préparée par la cellule de recherche, il a été observé qu'il existe de nombreuses variantes de certains aspects de ces récits. Deuxièmement, il semble étrange et contraire à la pratique du Saint Prophète (saw) de s'enquérir du trésor après que les conditions d'un accord de paix aient été acceptées. À la lumière de l'accord, les Juifs avaient déjà confisqué leurs biens. Troisièmement, lorsque le trésor a été découvert, qu'est-il arrivé ? Tous les autres butins, jusqu'aux flèches, sont mentionnés en détail dans les documents historiques, mais il n'est pas fait mention de l'or, de l'argent et des diamants. Quatrièmement, il existe de graves divergences entre tous les récits qui mentionnent l'examen de ce trésor. De nombreuses personnes étaient impliquées, mais seuls Kinanah et son frère ont été tués, ce qui n'a aucun sens.

Allamah Shibli No'mani, un historien renommé, souligne également cette erreur et dit qu'elle a été attribuée à tort à la vie du Saint Prophète (saw). Kinanah a en fait été tué, mais pas torturé pour révéler l'emplacement du trésor, et la raison pour laquelle il a été tué n'était pas limitée au fait de ne pas révéler l'emplacement du trésor.

Le Saint Prophète (sa) était la personne la plus indulgente et la plus miséricordieuse. Il a ordonné qu'en aucune circonstance les femmes et les enfants ne soient blessés. Avant de s'embarquer pour Khaibar, il a également conseillé à ses compagnons que quiconque allait acquérir du butin devait rester derrière car ce n'était pas l'objectif. Le Saint Prophète (sa) était un phare brillant de justice, et tout récit qui contredit son caractère devrait et doit être disséqué en conséquence pour garantir sa véracité.

Selon la réponse préparée par la cellule de recherche, il a été observé qu'il existe de nombreuses variantes de certains aspects de ces récits. Deuxièmement, il semble étrange et contraire à la pratique du Saint Prophète (saw) de s'enquérir du trésor après que les conditions d'un accord de paix aient été acceptées. À la lumière de l'accord, les Juifs avaient déjà confisqué leurs biens. Troisièmement, lorsque le trésor a été découvert, qu'est-il arrivé ? Tous les autres butins, jusqu'aux flèches, sont mentionnés en détail dans les documents historiques, mais il n'est pas fait mention de l'or, de l'argent et des diamants. Quatrièmement, il existe de graves divergences entre tous les récits qui mentionnent l'examen de ce trésor. De nombreuses personnes étaient impliquées, mais seuls Kinanah et son frère ont été tués, ce qui n'a aucun sens.

Allamah Shibli No'mani, un historien renommé, souligne également cette erreur et dit qu'elle a été attribuée à tort à la vie du Saint Prophète (saw). Kinanah a en fait été tué, mais pas torturé pour révéler l'emplacement du trésor, et la raison pour laquelle il a été tué n'était pas limitée au fait de ne pas révéler l'emplacement du trésor.